
Warum verhindert ZDFinfo, unter Beteiligung der Journalisten Fromm und Schultz, 
die Ausstrahlung meines 2 ½ stündigen live Interviews vom 23. Oktober 2020, zum 
Thema Corona und einer dazu verfügbaren naturgerechten Alternative zur 
Bekämpfung von Covid 19 mittels Vril Kraft (Sealand-Generatoren). 

Hier geht es zum Interview (Minute 3-7)

https://www.zdf.de/dokumentation/zdfinfo-doku/die-welt-der-reichsbuerger-traeumer-aussteiger-extremisten-102.html
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